

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Clap de fin pour le stage d'été du RCS



Après le stage, rendez-vous pour la reprise de l'école de rugby. Photo Rugby Club Sévenne

Le stage d'été du Rugby club de la Sévenne a fermé ses portes ce vendredi 22 août pour donner rendez-vous pour la reprise de l'école de rugby ce samedi 30 août, au stade de la Noyeré.

Les deux derniers jours de ce stage d'été furent intenses pour les jeunes rugbymen, entre séance d'entraînement encadrée par Elliot, responsable du pôle sportif jeunes du club, accompagné de Lyllian, venu prêter main-forte depuis le CS Vienne.

L'effort était au rendez-vous, mais toujours dans la bonne humeur. Les déjeuners étaient orchestrés par le chef cuisinier Christian qui a régalié les troupes avec de bons menus bien concoctés. Les épreuves prenaient des allures d'expédition urbaine avec le parcours de gnolus intitulé "Vienna, vidi, vici". Trois équipes se sont affrontées dans une chasse au trésor à travers les rues et monuments de Vienne, Sainte-Colombe et Saint-Romain-en-Gal. Du musée gallo-romain à l'église Saint-André-le-Bas, en passant par le théâtre antique, la maison à balcons en bois, le jardin de Cybèle, les souterrains et la passerelle sur le Rhône, les enfants ont exploré chaque recoin avec enthousiasme. La quête s'est achevée sur le toit du musée, où le gnolus Citrus a été capturé.

Une belle aventure sportive et culturelle, clôturée par un goûter. Les jambes étaient un peu lourdes, mais les sourires bien accrochés. Pour la dernière journée, des ateliers où le jeu et la passion du rugby étaient au cœur des activités. Puis pique-nique, car clôturer un stage sans un traditionnel pique-nique n'est pas chose concevable ! Puis, les « défis des petits Sévennois » rythmaient les derniers instants : course à trois jambes, puzzle express de 24 pièces, rugby, nœuds de mains, devinettes et rébus, jusqu'au mythique "Roi du silence". Tous les enfants ont relevé les challenges avec brio et ont été récompensés par une médaille, « symbole d'amitié et de collectif, les vraies valeurs du rugby. L'équipe d'encadrants Elliot, Lucas, Romain, Briag, Killian, Raphaël, Christian, Chrislène, Céline, Alexandra, Magalie, Guillaume et moi-même

avons partagé une semaine exceptionnelle avec les enfants. Leur énergie, leur sourire et leur esprit d'équipe nous ont comblés », ajoutait Lydie Jaimet, responsable de l'EDR.

Rendez-vous désormais ce samedi 30 août pour la reprise de l'école de rugby à 9 h 45.